

Frühlingshöck und Plauschturnier 2012

Roger Cadosch begrüsst uns zum diesjährigen Frühlingshöck und Gerhard Zuberbühler informiert uns kurz über die kommende Aussensaison. Ausserdem wird die Preisverteilung der internen Winterwettbewerbe vorgenommen. Hier ist zu vermerken, das Roger Cadosch stark dominierte, und alle 3 internen Wettbewerbe gewonnen hat.

Auch dieses Jahr am Plauschturnier waren so einige Überraschungen mit dabei. Neu musste man auch im Allgemeinwissen fit sein. Jung und Alt hatten viel Spass an den Fragen und an den Herausforderungen. Wie macht man wohl beim Mittelhügel ein Rücklauf Ass, und wie heisst nochmal die aktuelle Nummer 1 in den Single Charts?

Oder wie heisst die Währung in Südafrika??





Auch ü60 Mitglieder waren fit bei Fragen über Spongebob und römischen Zahlen☺



Die Jungfalken waren mit viel Ehrgeiz und Elan bei der Sache



Beim korrigieren der Antworten und Punkte zusammenzählen war man eifrig bei der Sache.

Gerhard Zuberbühler gewann dieses Plauschturnier dank viel Ehrgeiz und dank eines tollen Schlages am Plateau. Hier konnte er als einziger einen Turbo Ball aufs Plateau setzen. Thömy Würsch erspielte sich den 2. Platz.

Der Gabentisch war reichlich gefüllt. Für jeden Spieler gab es einen Preis.

Natürlich durften sich die Kinder zuerst etwas aussuchen.

Da gingen wohl die richtigen Preise an Familie Blaser $\ensuremath{\mathfrak{G}}$

Ein lustiges Plauschturnier 2012 mit guter Stimmung ging zu Ende - da freue ich mich sehr auf nächstes Jahr. So ein paar Ideen habe ich schon wieder ©

Vielen Dank an alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer. Vielleicht zieht es beim nächsten Plauschturnier noch ein paar Falken mehr an ☺





